

山根草

柴田町立船迫小学校
学校だより 第13号
令和3年 1月 7日発行
柴田町西船迫3丁目1-3
TEL 55-5394



本年もよろしくお願いたします



2021年が幕を開けました。昨年は、新型コロナウイルスの影響で3月から臨時休業を余儀なくされました。今もなお予断を許さない状況が続いています。今年は、桜の咲く季節に気持ちよく卒業式、入学式が迎えられることを願っています。

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。昨年末は、学校評価のアンケートにご回答いただき、ありがとうございました。いただいたご意見は、本校で検討し、今後の教育活動に生かしてまいります。感染予防のため、保護者の方が学校に来る機会が減っております。心配なこと等がありましたら遠慮なくご連絡ください。面談等を行いながら、子供たちの学校生活がよりよくなるように努めてまいります。本年もどうぞよろしくお願いたします。

令和3年度PTA委員選出について



「PTA委員カード」の記入と提出にご協力いただき、ありがとうございました。現在、PTA会長が中心となり、委員選考を行っています。

保護者の方の希望が重複している委員会・役職については、抽選を行い、選ばれた方にPTA会長から電話等で打診します。また、希望者がいなかった委員会・役職についても、別の委員会・役職を希望している方を中心に打診をさせていただきます。

なお、学年会の役職は、「学年会長」「学年副会長」「学年会計」の3名のみとします。ご理解・ご協力をお願いいたします。

タブレット型ノートパソコンについて



国のGIGAスクール構想の一環として、学校の教育活動を一層充実させるために、柴田町では、町内の児童生徒全員分のタブレット型ノートパソコンを準備しました。本校でも、今月下旬から使えるようになる予定です。また、校舎内に高速で大容量の通信ネットワークが整備されました。

変化の激しい時代を生き抜くには、従来の一斉指導だけではなく、一人一人の理解状況や能力・適正に合わせた学びの実現が重要となります。本校教員も「まずは使ってみる」ことから始め、ICT（情報通信技術）を有効に活用していきたいと思ひます。